
令和５年度第１回学校運営協議会 記録

１ 日 時

令和５年６月５日（月）15：30～16：30

２ 会 場

北海道森高等学校会議室

３ 参加者

学校運営協議会委員 １４名 参加 （欠席１名）

４ 内 容

(1) 校長挨拶

(2) 学校運営協議会について

学校運営協議会長、副会長の選出

(3) 学校運営について

学校経営基本方針の説明（校長） → 承認

(4) 学校概要説明（教頭）

【質 疑】

Ａ委員：「系列の再編検討」とあったが、地域のニーズも考慮してほしい。

→考慮していく。（教務）

Ａ委員：ICT教育に関連してどんな資格が取れるのか。

Ｂ委員：ICTを活用した教育の目的として資格取得に限定するよりは、これからの社

会を生きていくためのAIの活用や、チャットGPTの活用、プログラミング

など、幅広く活躍できる人材育成に視点を向けていく方がよいのでは

(5) 協議・審議

①学校祭について（生徒指導）

→令和５年７月８日（土）、９日（日）に実施

今年度も花火の実施等、生徒会を中心に計画、準備を進めている。（生徒指導）

Ａ委員
：花火は町民からの期待も大きい。昨年も反響が大きかった。

Ｃ委員

→今年度は生徒、保護者の校地内での観覧を計画している。（生徒指導）

②IT人材育成プログラムについて

→今年度も振興会の支援を受け、２年次の「総合的な探究の時間」において取り組む。

岩島商店、（株）ハルキ、山形さんに協力いただき、木製コースターを作成、販売

する予定（教頭）

③その他（質疑）

Ｄ委員：３年生でインターンシップはできないのか

→３年生でのインターンシップは計画しておらず、応募前企業見学を実施している。

（進路指導）

Ｄ委員：選択科目は１年次で全て決めるのか

→報告があるので１年次で２・３年次の選択科目を決定（仮）しているが、その都

度変更等があれば対応することができる。（教務）

(6) 諸連絡

次回は10月、11月くらいの実施を予定している。会長と相談して次の会議の日程、内

容を周知する。


